

# MOBILITÉ PROPRE

## WAAT, DÉSORMAIS PARTENAIRE DE PREMIER RANG DE MOBILIANS

Paris, le 30 mars 2023 - WAAT, spécialiste français des services d'installation, de maintenance et de supervision d'infrastructures et bornes de recharge pour véhicules électriques, noue un partenariat avec Mobilians, première organisation représentant les professionnels du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité (voitures, motos, vélos, véhicules industriels, EDPM, etc.).

En faisant partie des 3 partenaires privilégiés de Mobilians, WAAT confirme sa position d'acteur incontournable du marché de la mobilité propre, et aura la possibilité d'accompagner au plus près ses 25 000 adhérents investis dans une démarche de verdissement de leurs flottes et infrastructures.

### UN PARTENARIAT D'ENVERGURE AVEC L'UNE DES BRANCHES PROFESSIONNELLES LES PLUS IMPORTANTES DE FRANCE

Premier mouvement représentant près de 160 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France, Mobilians défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. L'organisation a également à cœur de déployer une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes. A ce titre, Mobilians a signé une convention en partenariat avec l'Avere-France, pour permettre aux entreprises de la filière de bénéficier d'aides spécifiques à l'installation de bornes de recharge pour véhicules électriques ou hybrides. Le programme Advenir comporte désormais un volet dédié aux professionnels des services de l'automobile.

Le dispositif a pour objectif d'aider à financer l'installation d'infrastructures de recharge avec une grille de primes en fonction du projet d'installation. Ce programme de 23M€ comporte 2 niveaux de primes pour des bornes à usage public ou privé.

### WAAT AU SERVICE DE LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE DE LA FILIÈRE DE LA MOBILITÉ PROPRE

C'est dans ce cadre que WAAT a été retenu au titre de partenaire de premier rang. Ainsi, la pépite tech française de la mobilité propre bénéficiera d'une mise en avant exceptionnelle auprès de l'ensemble de la filière et pourra mettre à disposition des adhérents de Mobilians son accompagnement et ses conseils en matière d'installation, de maintenance et de supervision d'infrastructures et bornes de recharge. A chaque étape de leur projet de transition énergétique, en amont comme en aval, ces derniers pourront faire appel à l'expertise de WAAT.

*« Devenir un partenaire privilégié de Mobilians nous rend particulièrement fiers puisque cela contribue directement à faire de WAAT l'acteur référent sur son marché. Les besoins, qu'ils soient matériels ou de l'ordre du conseil, restent nombreux même auprès des professionnels de la mobilité, et nous serions honorés de pouvoir y répondre »,* déclare **Patrick KIC, Président de WAAT.**

WAAT est une société par actions simplifiée au capital de 4 273 939€ fondée en 2018 par Patrick Kic et Yann Evin, avec pour ambition de jouer un rôle majeur dans la transition écologique et le développement de la mobilité propre en France. Si l'entreprise s'est positionnée à sa création sur le marché de la copropriété, elle s'est également très vite développée sur les segments du Tertiaire et des Bailleurs sociaux pour devenir aujourd'hui référente et incontournable sur ces 3 marchés.

WAAT compte à date 160 experts répartis sur tout le territoire. Une équipe jeune aux horizons et expériences très variés, qui fait la richesse de son organisation. L'entreprise place l'humain et la RSE au cœur de ses préoccupations. Un ADN et une philosophie qu'elle porte et anime chaque jour. Pour en savoir plus : <https://waat.fr/>